

2024 11.30 オープンデー来場者 アンケート 【自由記入欄の内容】

<p>小さな子どもにもわかりやすく良かったです</p>
<p>息子がクレーンゲームで喜んでいて良かったです。 駐車場でパッカー車のダンプを見れたことも喜んでいました</p>
<p>作品作りに子どもが喜んでいました。工場内も見れて興味深かった。 スタッフの皆さんが親切だった。</p>
<p>とても丁寧に説明していただいてうれしかったです。また来たいです</p>
<p>丁寧に案内・説明してくださったので、よくわかりました。 大変な仕事だと思いますが皆さんお身体を大切にしてください。</p>
<p>どこの場所でも丁寧に説明してくださってわかりやすかったです</p>
<p>クレーンゲーム楽しかったです。オリジナル缶バッチも楽しかった。また来たいです。</p>
<p>パッカー大好きで近くで見れて楽しかったです</p>
<p>大変なお仕事いつもありがとうございます</p>
<p>ごみ処理ありがとうございます</p>
<p>2回目ですが、すごく勉強になりました。3Rがんばります</p>
<p>ごみクレーンが見やすかった。パッカー車の展示がよかった</p>
<p>説明が丁寧でわかりやすかったです</p>
<p>よい見学をさせてもらいました。ごみの出し方に注意しなければならないと思います</p>
<p>焼却工場でごみの燃やす工程を見ることによって、 ごみを少なくして捨てた方がいいなと思いました</p>
<p>見学を長くしていてもせかさねず、ゆっくり見ることができました。 イベントもたくさんあって、とても楽しかったようです。ありがとうございました。</p>
<p>子どもたち（年長・小4）がとても喜んでいました。わかりやすく説明していただき、 ワークショップも楽しかったです。ありがとうございました。</p>
<p>皆様、やさしく、ていねいに接していただけて楽しかったです。次回も、来たいです。</p>
<p>どこも見やすく、説明書きもあってわかりやすく、 クレーンの体験も楽しめてよかったと思います</p>
<p>子どもが大好きなので、とてもいい機会になりました。 スタッフの方もとても暖かくて楽しめました。思い出に残る作品大切にします。</p>
<p>前回のどんぐりの製作が楽しすぎて、今年も来ました。 クリスマスのテーマになり、新たなデザインのどんぐりがあり、 子どももとても楽しんでいました。ありがとうございました。また来年も来ます。</p>
<p>次に機会があれば、家族・知人も連れてきたい</p>
<p>また、子どもたちとごみのことについて話す良いきっかけをいただきました。 どのコーナーも工夫されていて、とても楽しかったです。ありがとうございました。</p>
<p>ごみの量にびっくりです。</p>